



**ORGANISATION
INTERNATIONALE
DU CAFÉ**

ED 2473/24

3 septembre 2024
Original : espagnol

F

**Communication du
Gouvernement hondurien**

1. La Directrice exécutive joint une communication du Gouvernement hondurien, contenant une déclaration d'intérêt pour l'accueil de la session du Conseil international du Café en septembre 2025.

[LOGO]

[LOGO]

Londres, le 23 août 2024

EHL-CD-087/24

Madame
Vanússia Maria Carneiro Nogueira
Directrice exécutive
Organisation internationale du Café
Londres

Madame la Directrice exécutive,

J'ai le plaisir de m'adresser à vous avec des instructions de mon Gouvernement pour proposer au Conseil de l'Organisation internationale du Café (OIC) mon pays, le **Honduras**, comme pays hôte de la deuxième session du Conseil de l'Organisation pour le mois de septembre 2025.

L'engagement du Gouvernement du Honduras a été permanent avec le Secteur national et international du Café.

Le soutien à la caféiculture a été prioritaire dans nos politiques et plans de développement.

Le Honduras, l'un des plus grands producteurs et exportateurs de café à échelle mondiale, sera honoré de la présence des éminents délégués lors de la réunion du Conseil de septembre 2025.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir soumettre cette proposition au Conseil.

Les autorités honduriennes sont prêtes à respecter les engagements et les obligations qu'exige ce type de réunion et à présenter au Conseil en temps voulu les facilités et les plans prévus à cet égard.

Je saisis cette occasion pour vous renouveler l'expression de ma considération et de mon estime.

[Sceau] [Signature]

Iván Romero-Martínez
Ambassadeur du Honduras et Représentant Permanent auprès de l'OIC